



La nueva versión del sistema operativo de Google para dispositivos móviles se llamará KitKat. Para el lanzamiento de la nueva versión de su sistema operativo, Google ha alcanzado un acuerdo con la multinacional de productos alimenticios Nestlé, propietaria de la marca KitKat. Se trata de un acuerdo no económico por el que ambas compañías realizarán promociones cruzadas, así la chocolatina lucirá en su envoltorio la imagen de Android y ofrecerá promociones a sus clientes como tarjetas de regalo para la tienda de aplicaciones Google Play o sorteos de tabletas Nexus 7.

Kitkat ha anunciado que venderá más de 50 millones de tabletas de chocolate KitKat con la imagen de Android en el envoltorio en 19 mercados, entre ellos Reino Unido, EE UU, Brasil, India, Japón y Rusia.

No es la primera vez que Google utiliza nombres de dulces para las versiones de Android. Antes de KitKat ya utilizó otros como Cupcake, Donut, Gingerbread o Honeycom.

Fuente: sexenio